



Regierungsratsbeschluss vom 23. September 2025

Verleihung Kulturpreis der Stadt Basel 2025

P240139

1. Der Regierungsrat verleiht den Kulturpreis der Stadt Basel 2025 an Müller+Hess und Echtzeit Verlag.

Begründung

Der Regierungsrat vergibt den Kulturpreis 2025 an Müller+Hess und Echtzeit Verlag in Basel. Der Kulturpreis würdigt einerseits die qualitätvolle grafische Arbeit und die langjährige visuelle Präsenz im Basler Kulturleben sowie die überregionale und internationale Ausstrahlung. Andererseits wird mit dem Preis die erfolgreiche Entwicklung vom Grafikbüro zur schweizweit anerkannten Verlags- und Buchhandelstätigkeit mit höchsten qualitativen Ansprüchen in einem anspruchsvollen Umfeld ausgezeichnet werden. Für ihr konsequentes Engagement für eine herausragende und nachhaltige Grafik- und Buchkultur sowie ihre Prägung verschiedenster kultureller Erscheinungsbilder in Basel seit über 30 Jahren gebührt ihnen der Kulturpreis 2025.

